



【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和4年7月6日 No. 9

Ⅱ期：新たな挑戦（7月～9月）

学習指導：進んで自分の考えを伝えたり友達の考えを聞いたりして、学び合おう
（ノート指導、ペアやグループでの話し合い、家庭学習の内容の充実など）
生徒指導：思いやりのある生活をしよう
（思いやりの心、好き嫌いをなくす、運動の継続、夏の健康な生活）
特別活動：人との触れ合いを大事にしよう
（児童会活動の充実、体験活動の充実）

Ⅱ期がスタートしました。Ⅱ期は7月から9月までの3ヶ月間です。新学年開始のⅠ期と違い、学習や生活に落ち着いて取り組むことのできる期間です。間に夏休みも入ります。ふだんの学校生活ではできないことにも挑戦してほしいと思います。

さわやか！ 小中あいさつ運動

7/1（金）に小中あいさつ運動が行われました。あいにくの曇り空でしたが、大内中学校のお兄さん、お姉さんとともに、計画委員の皆さんが児童玄関前に立ち、元気なあいさつを響かせることができました。来てくれた中学生は大内小学校の卒業生ですので、高学年の皆さんは、中学生のはつらつとしたあいさつに、刺激をもらったようです。





七夕集会7/6



7月7日は七夕。1日前の本日（7/6）、七夕集会を行いました。今年もまた、伊藤尚文さんから笹竹をいただき、なかよし班(縦割りグループ)ごとに6本の七夕ができました。七夕集会では、計画委員による「七夕クイズ」や図書委員による『たなばたものがたり』の読み聞かせがあり、班ごとに七夕飾りと一人一人の短冊をつけて、玄関ホールに立てました。それぞれの願い事が叶いますように。

かそくが げんきで いますように 一ねん さいつう 〇〇	せかい一の ピアニストに なれますように 一年 さいつう〇〇〇〇	毎日 プールが できますように 三年 佐々木 〇	世界が 平和に なりますように 四年 土井 〇〇	千代の 富士み たいな 小柄で、 強い 力士に なって 全勝 優勝 でき ます ように 五年 小松 〇〇	下級生と なかよく な れ ま す よ う に 六年 伊藤 〇〇〇〇
---------------------------------------	---	-----------------------------------	-----------------------------------	--	---

水泳の授業が始まりました！

今週に入りぐっと気温が高くなり、プール日和の日が続いています。水泳の授業が始まり、どの学年でもプールに入ることができました。子どもたちは、今年初めての水泳の授業を、楽しみながら行っています。水泳の授業は安全に楽しく行うことが大切です。学校では、安全に水泳の授業ができるよう、水泳の約束について指導してから開始しています。



1年生 (7/4)



2年生 (7/4)

水に入りますので、水泳の授業がある日は、家庭

での朝の健康観察をいつもより丁寧をお願いします。見学の際は、担任へ連絡をお願いします。

P T A 授業参観 7 / 1 3 (水)

4月のP T A授業参観が中止となったため、今年度初めてのP T A授業参観を13日(水)に行います。是非、子どもたちのこれまでの成長の様子をご覧になっていただければと思います。また、学級懇談では、今年度の学級経営の説明と、これまでの子どもたちの成長の様子や夏休みについての説明もいたします。

皆様の参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。

授業参観 13:30~14:15

学級懇談 14:30~15:15

※ 来校前の検温、体調確認をお願いします。風邪症状がある場合はご遠慮ください。

校内では、マスク着用と手指消毒のご協力をお願いします。

教室内では会話を控え、密にならないよう譲り合っの参観をお願いします。

おめでとうございます

2022年度本荘由利地区ミニバスケットボール夏季大会
第3位 大内女子ミニバスケットボール